

## MARKT HARTMANNSDORF

### Theatergruppe mit großem Herz für Kinder

Ein großes Herz zeigte die Theatergruppe „Vorhang Auf“ aus Markt Hartmannsdorf. Die Aufführung des Stücks „Das Mädl aus der Vorstadt“ hatte großen Erfolg in der Heimat-

gemeinde des rund 30-köpfigen Ensembles. Aus dem Erlös spendete die Gruppe 2000 Euro an den Verein „Herzkinder“. Theatermitglieder übergaben kürzlich einen Scheck.



Von links:  
Peter Heidenbauer,  
Raimund Ulz,  
Astrid Lang-Moitzl, Reinhard Gützl,  
Christoph Burböck

KK